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「台江國家公園計畫第一次通盤檢討」民眾先期座談會 

-安南區城南里、城北里與城西里場次會議紀錄 

壹、時  間：103 年 5月 1 日晚上 7時 

貳、地  點：安南區城南里活動中心 

參、主持人：呂處長登元              記錄：黃琡珺 

肆、出席單位及人員：如附簽到表 

伍、宣布開會 

陸、主席致詞：(略) 

柒、台江國家公園管理處報告：(略) 

捌、民眾意見交流： 

一、吳瑞昌先生 

(一)希望規劃人員可以參考史蹟文化堡圖，其中有很多地方都

非常有歷史特色，像是過去曾是曾文溪沙洲、北汕尾沙洲

的地區，是鄭成功登陸的地方，有國境之西的美稱，希望

受到重視規劃。 

(二)曾文溪北段腳踏車道地勢較高，是否做個欄杆等安全設施；

鹿耳門路段的腳踏車道目前是無法通行的。 

(三)現在年輕人喜歡打卡，希望這個地區，有國境之西的美稱

的區域也能受到重視。 

(四)鹿耳門溪拓寬拆掉部分的古廟廟埕，此事已有向上呈情，

希望規劃人員重視。 

二、城西里嚴里長文正 

(一)魚塭養殖的申請程序希望可以簡化。 

(二)社區建設應該由內向外，而非由外向內，以提高社區民眾

的參與程度，目前有許多景點維護做得不好，雜草叢生。 

(三)北汕尾的腳踏車道，因路面顛頗，無法讓腳踏車行駛，希

望能改善；城西目前那條主要腳踏車道只做了一半，希望

能向外延伸。 

(四)景觀的維護與美化，可以由政府買材料給社區居民去種植

與施工，因為社區間彼此有良性競爭與維護家園的意識，

這樣景點的美觀度才可以提升。 
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三、城南里蔡里長和太 

在地工程要學習在地的智慧，因為沒有透過在地居民了解

台江地方的特性，像是綠美化，因為此地區的土壤鹽度很高，

就直接種植，以至於植物都沒有辦法存活，我們在地的人就知

道如果要種植植物，必須先挖掉一些土，重新補土再種，所以

建議規劃完之後，可以將部分工事委託給在地人進行，除了在

地人比較熟悉在地特性外，也減少政府資源浪費，只要事後驗

收即可。 

四、吳瑞智先生 

很多人不了解國家公園的意義，應該派人員來此地解說，

另外解說與導覽人員的培養，可以多以當地人為主。 

玖、散會：20 時 30 分。 
 












